



Fecha de impresión: 19/06/2025

Instituciones de la RedTIKAL analizan su papel en la transformación digital y el impulso al emprendimiento



La Universidad Politécnica Salesiana del Ecuador realizará, el próximo 23 de abril, la inauguración del nuevo Campus “*María Auxiliadora*”, espacio donde funcionarán las carreras de grado de Psicología, Administración de Empresas y los diversos programas de maestrías que oferta actualmente la Salesiana.

El acto inaugural estará presidido por el Rector de la UPS, P. Javier Herrán, el Vicerrector de la Sede Guayaquil, Andrés Bayolo, y demás directivos de la UPS. Además, asistirán autoridades provinciales, rectores de las diversas universidades del país y de educación superior.

Como parte de la sesión solemne se realizará el corte de cinta, la bendición del campus y la bienvenida a los estudiantes que inician el periodo académico N. 52. Además, se presentará “Ayawayra”, grupo de Ballet Folclórico de la UPS, así como de las bandas de músicos de la Armada Nacional, Policía Metropolitana, y de la Comisión de Transito del Ecuador.

Fecha: 23 de abril del 2018

Hora: 10:00



Fecha de impresión: 19/06/2025

Instituciones de la RedTIKAL analizan su papel en la transformación digital y el impulso al emprendimiento

Lugar: Campus María Auxiliadora

Dirección: Km. 19 Vía a la Costa

Más Información:

César Andrade Martínez

Correo electrónico: candrade@ups.edu.ec

Teléfono: 02 590 630 ext. 4540 o 4687

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)